



Ven condiciones para nombrar ministra

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

LA PRESIDENTA del Senado, Ana Lilia Rivera, dijo que está confiada en que se pueda lograr una alianza con otros grupos parlamentarios, para alcanzar la mayoría que se requiere para nombrar a la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Esta Cámara no puede renunciar a la facultad que le confiere la Constitución para designar a una nueva jueza por no construir los acuerdos. Eso sería un descalabro muy fuerte para el Senado”, dijo.

HACE 20 AÑOS, el entonces presidente Ernesto Zedillo, también repitió perfiles en la segunda terna que envió para cubrir una vacante en la SCJN.

Eltip

La legisladora de Morena reconoció que, aunque existen diferencias internas en las diferentes fracciones parlamentarias, buscarán a los senadores que “piensan distinto”, para conseguir el número de votos.

“Creemos que sí hay condiciones de

poder lograr una mayoría calificada el próximo 13 de diciembre”, comentó Ana Lilia Rivera.

“Hay uno, dos o tres senadores que pueden votar distinto al grupo parlamentario que manifiesta alguna posición en contra”, manifestó.

La presidenta de la Cámara alta señaló que este martes se aprobará en el pleno senatorial el procedimiento para elegir a la nueva ministra, y en esta misma semana la Comisión de Justicia se reunirá para desahogar las comparecencias de las aspirantes y emitir el dictamen de elegibilidad.